

Armissan

Semaine campagnarde
et promenade en calèche

Entre les stands.

Dans le cadre de la semaine campagnarde, la mairie a organisé un marché sur la place mercredi 18 mai.

En fin d'après-midi, une dizaine de stands bien achalandés attendaient les Armissanais pour déguster et acheter de bons produits de la région comme du vin, du miel, des légumes, des gâteaux artisanaux... Vers les 18 heures, pas mal de familles sont venues réaliser des achats. On pouvait déambuler d'un stand à l'autre, et profiter de dégustation pour mieux connaître les produits. Vers 19 heures, les élus, le maire, José Frère, en tête, se disaient satisfaits de la participation des Armissanais qui ont eu plaisir à se re-

trouver et bavarder tout autour des stands.

Promenade en calèche

Le plus de cet après-midi, fut la possibilité de se promener en calèche tirée par la gentille jument Atlanta, pour un tour de ville. Cette animation connut un véritable succès, ainsi que celle proposée aux plus jeunes, la balade à poney. Il faut dire également que la veille, les enfants ont pu rejoindre leur école en calèche. De plus, tous ceux scolarisés au groupe scolaire ont gagné ce soir-là un bon gratuit pour aller visiter les écuries de Roxane Barrau.

Une animation à renouveler !
R. P.

Une journée avec Hildegarde
au jardin de Langel

Concert à l'église avec Soli Nitorem.

Dimanche 29 mai, le jardin de Langel propose une journée avec Hildegarde qui fut une moniale bénédictine ayant eu des compétences en phytothérapie et diététique.

Afin de mieux la connaître, une conférence de 11 à 12 heures sur Hildegarde sera donnée par Jean-Rodolphe Loth professeur d'arts plastiques au jardin de Langel dont il est vice-président. Ensuite à 12 heures aura lieu un repas à base de recettes d'Hildegarde concocté par l'auberge paysanne d'Odile et Mathieu avec au menu une salade d'épeautre, un sauté de porc avec ses navets et carottes, biscuits de la joie à la cannelle mus-

cade et clous de girofle au prix de 17 euros.

Puis à l'issue du repas, balade botanique « connaissance des plantes d'Hildegarde » par Dominique Hospital, animatrice au parc régional.

Et pour conclure cette journée, de 17 à 18 heures, en l'église Saint-Étienne d'Armissan, concert « le chant et la musique d'Hildegarde » avec Soli Nitorem chœur de chant et Olivier Saliel professeur au conservatoire de Narbonne, entrée 10 euros, gratuit pour les moins de 15 ans.

> Renseignements
au 06 87 19 32 21 ou
contact@dolivetteangel.fr.

Vinassan

Marché à la truffe blanche

Le marché de la truffe blanche d'été organisé conjointement par l'Association des trufficulteurs audois, la commune de Vinassan et du marché des saveurs se tiendra **samedi 18 juin**. Dans ce cadre, un repas autour de la truffe confectionné par Michel Sagnes, traiteur spécia-

lisé dans la réalisation de mets truffés, sera proposé à 12 heures dans la salle du complexe au prix de 38 €.

> Renseignements et inscriptions
pour le repas au 07 84 23 67 84
ou par mail :
cados113466@orange.fr

Coursan

Le compte était bon aux « Jeux
de nombre en 7 Timanie »

Pour cause de pandémie, cette grande fête du calcul mental initiée, par Pierre Marthe, professeur de match au collège des Mailheuls de Coursan, n'avait pu avoir lieu ces deux dernières années.

Lili Macaisne-Pasturelle avec M^{me} Clément principale des Mailheuls.

Son retour en 2022 dans les locaux du palais du travail de Narbonne fut une belle réussite qui confirme, si besoin était que cette discipline plaît toujours autant aux élèves. En effet, ils étaient près de 180 élèves représentant 16 écoles élémentaires, 10 collèges et 3 lycées qui se sont affrontés pendant 7 minutes pour déjouer les 20 à 32 pièges tendus par les créateurs des sujets. Après le temps de correction pendant lequel les compéti-

teurs et leurs familles ont pu profiter d'une collation, la remise des prix s'est déroulée sous des applaudissements nourris et mérités. M^{me} Lapérouse, IEN, M^{me} Clément, principale du collège Les Mailheuls et le président de la section de l'Aude de la MGEN se sont suc-

cédé pour féliciter les meilleurs finalistes. Ainsi, plus d'une cinquantaine ont pu bénéficier d'un moment de gloire, souvent avec un grand sourire, parfois avec des larmes qui semblaient être des larmes de joie. Ce fut un grand plaisir pour les

organisateurs d'observer ces forts instants de bonheur. Beaucoup de lauréats donc impossibles à citer tous ici mais pour le collège de Coursan les meilleurs ont été : classes d'Ulis : Pierre De Cozar, sixièmes : Elysa Guyonnet (4^e), Baptiste Faugeron (7^e), cinquièmes : Lili Macaisne-Pasturelle (2^e), Simon Oberlé (12^e), quatrièmes : Ninon Roy (3^e), Noah Fages (11^e) et troisièmes : Johan Pons (6^e), Ryan Delahayes (11^e).

À noter que le vainqueur des secondes est Hugo Catheline-Marest, un ancien élève des Mailheuls. Un grand bravo aux organisateurs et correcteurs, aux sponsors qui ont permis de gâter les lauréats, aux parents et enfin aux enseignants sans oublier Pierre Marthe sans qui ce concours original n'aurait jamais pu voir le jour et se perpétuer.

C.d.-P.



Les professeurs des écoles coursannaises à la correction.



Les officiels autour de Pierre Marthe.

Les parents d'élèves Chavernex ont organisé
leur repas de fin d'année aux arènes

Les participants à l'heure de l'apéro.

C'est sous un soleil radieux que de l'APE Chavernex a célébré dernièrement le repas de fin d'année dans la bonne humeur et la joie. Parents, enseignants, bénévoles ont été au rendez-vous afin que cette journée soit réussie. La tombola a ravi petits et grands, les organisateurs ont remercié les nombreux partenaires. Le

maire de Coursan, Édouard Rocher, qui était présent et le club taurin qui a prêté le site ont aussi contribué au succès de cette journée tout comme les bénévoles de l'association et les familles, qui toute l'année, ont œuvré pour récolter un maximum de fonds pour participer aux financements des sorties scolaires de leurs enfants.

Fleury-d'Aude

Retour sur le triathlon de Saint-Pierre

Le triathlon de Saint-Pierre-la-Mer, organisé par la ville de Fleury-d'Aude, a eu lieu dimanche 15 mai. Plus de 250 triathlètes se sont retrouvés dans la station balnéaire, sous un soleil radieux. Pour des questions de sécurité, les épreuves de natation n'ont pas pu avoir lieu. Ce fut donc un duathlon avec des parcours adaptés à la situation. Les courses étaient composées de trois niveaux, le M dont le départ a eu lieu à 9 heures, le XS à 13 h 45 et le S à 14 h 45. De quoi satisfaire tout le monde à tous les âges !

Pour la course M, chez les hommes se sont illustrés dans l'ordre : Aurélien Soubiran en



Départ du M donné par André-Luc Montagnier, le maire en présence d'Alain Pérea, député de l'Aude et d'Anthony Javegny, conseiller municipal.

2 h 7'15, Clément Gardies en 2 h 07'33 et Arnaud Fillon en 2 h 1'58. Et chez les femmes

Juliette Martzel en 2 h 33'01, Lydie Mouton en 2 h 34'07 et Charlène Chaix en 2 h 37'04.

Pour la course XS, chez les hommes : Rafael Cavailles en 34'42, Cristian Moisa en 35'09 et Léo Casassus Buihê en 36'13. Chez les femmes Émilie Fossati en 43'12, suivie de Thea Fulcher en 45'48 et de Neela Raynaud en 45'53.

Pour la course S, chez les hommes : Gwendal Devenant Delille en 1 h 06'24, Arnaud Fillon en 1 h 07'59 et Christophe Renault en 1 h 08'41. Chez les femmes Laure Lafargue Vallat en 1 h 17'27, suivie de Lysiane Allat en 1 h 20'13 et de Camille Orus en 1 h 23'31. Un grand bravo à tous les participants. Rendez-vous au triathlon des Cabanes le 20 août.

